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市政に対するご意見・ご要望等ありましたらご一報ください。
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12月議会では「市長の政治姿勢について」一般質問をしました。

★岩田のりゆきプロフィール★
　１９５４年 山口県生まれ
　　広島音楽高等学校声楽科卒業
　　昭和音楽短期大学声楽科卒業
　１９９５年 白井町転入
　　北総・公団鉄道運賃値下げを実現する会会長
　２０００年 白井町議会議員初当選
　　白井市議会産業民生常任委員会委員長
　　白井市議会環境経済常任委員会委員長
　　白井市議会議会運営委員会委員長
　　白井市議会決算審査特別委員会委員長
　　白井市議会副議長等を歴任　現在４期目
　２０１１年 中央大学法学部通信教育課程入学 在学中
　　　

　11月25日～12月18日まで24日間の日程で12月定例議会が開催されました。継続審査となって
いた平成25年度決算認定の2件を可決後、教育委員会委員及び人権擁護委員の選任、高齢者就
労センターの指定管理者の指定、南山小、七次台小、第三小、七次台中、大山口中学校の児童
数・生徒数の増加に伴い、管理用備品などの購入費など1億5,709万2千円を追加する平成26
年度一般会計補正予算など17議案が上程され、すべてを可決しました。また市民から｢視覚
障がい者への『声の広報』配布に関する請願書｣が提出され、趣旨採択としました。
　また、議員から｢住民等の健康な生活を守るため必要な施策を求める決議｣などが発議されました。

　Ｑ：市長に就任して3年半の自己評価は。
　Ａ：住み続けたいと思えるまちづくり実現の礎が
　　　築けたものと考えています。
　Ｑ：達成した公約と積み残した課題は。
　Ａ：後期基本計画は順調との評価があり、警察署分
　　　庁舎整備協議が整うなどの成果がありました。
　　　また、鉄道の利便性向上や市民自治の仕組みづ
　　　くりなどが課題となっています。
　Ｑ：最も重要な人事はどのようにして決めたのか。
　Ａ：自分で決めるものと、情報を聞きながら相談し
　　　て決めるものといろいろあります。
　Ｑ：所信表明で｢役所業務のスリム化を図り、職員定
　　　数削減で財政構造改革をする｣としたが、職員数
　　　が変わらなければ仕事を減らしたに過ぎない。
　Ａ：職員数は23年度が411名、24年度が417名、25年
　　　度が412名、26年度が414名となっています。

　Ｑ：特定の会派に支えられて市政運営をしたのか。
　Ａ：そういう意識はありませんが、ものによっては
　　　詳しい人に相談をするとかはあります。
　Ｑ：3年前の御用納めの日、市役所駐車場の車内で
　　　職員が自ら命を絶ったが、原因等検証はしたのか。
　Ａ：警察で対応していますので、調査等はしていません。
　Ｑ：政治資金パーティー開催の目的は。
　Ａ：がんばろう白井(市長の政治団体)の主催です。
　Ｑ：24年の収支報告書によると、当初提出した報告
　　　書にはこのパーティーの記載がないが。
　Ａ：24年にはパーティーはやっておりません。
　Ｑ：それでは、翌年に訂正され、記載されているパー
　　　ティーはどんなことをしたのか。　
　Ａ：記憶も定かではないので、確認できません。
　Ｑ：これによると支出が収入を207,370円上回っている。
　Ａ：よく理解していません。

　昨年12月、平成28年度から10年間のまちづくりを明
らかにする基本構想の素案が公表されました。
　アンケート調査やワークショップなどの意見を踏まえ
て作成されたものですが、この基本構想は平成23年の法
律改正により策定義務がなくなり、策定及び議会の議決
は市の判断に委ねられることになりました。
　そのため議会は、12月議会で条例改正して基本構想と
これを実現するための基本計画も議決事項としました。
　さて、この基本構想の将来像は｢ときめきとみどり
あふれる快活都市｣となっています。どうしましょう･･･
　　　　　　　　　問合せ：白井市企画政策課（内線3351）　

特定秘密保護法廃止を求める意見書案採択

人口のピークは５年後

　昨年暮れ、白井市の将来人口推計が纏まりました。
これによると、平成32年に人口のピークを迎え、その
後は緩やかに減少する見込みです。
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